



一生に一度の機会、
楽しみにしていました

みんな、あまり変わってなくて安心しました

今日は久々に会えてよかった

令和4年

愛川町成人式

新成人437人が大人の仲間入りをした今年、
新型コロナ予防のため2部制で開催。
恩師からのビデオメッセージが流れるなど、
会場は華やかな雰囲気になっていました。

特集

ふたつの成人式

1月9日、愛川町成人式を開催しました。
旧友との再会を心から喜ぶ笑顔、
大人への第一歩を踏み出す決意の表情...。
そしてこの日。成人式がコロナ禍で中止となった令和3年に
成人を迎えた皆さんのために
再会のつどいと銘打ったもうひとつの成人式も開催しました。

再会のつどい

昨年の新成人に
集まっていたく機会として開催。
参加した皆さんは久しぶりの再会を
喜び合っていました。



こうして皆と会えたことに、感謝！



こういう機会をつくってくださり
ありがとうございます



今日は最高です



中学から会ってない人もいて・・・6年ぶり？

YouTube 愛川町チャンネルで動画も配信しています！



※撮影時のみマスクを外していただきました。